

# 楠見西小学校だより 3月号

2023. 3. 1



## 成長を振り返り、新たな気持ちで！

令和4年度、最後の締めくくりの時期を迎えました。3月は新しい門出の月です。卒業式や終業式に向けて、どの学年もこの1年の「振り返り」と「まとめ」いうこととなります。



卒業式を控えた6年生の子供達は、卒業のよろこびや中学校へ入学することに対する期待と不安が入り交じった複雑な気持ちを持っていることでしょう。また、他の学年の子供達は、それぞれに新しい学年に向けてまとめをしています。この時期に、自分の成長をしっかり振り返る機会を持ちたいものです。子供達は多くの大人や友達に出会う中で、大人へと成長していきます。どうぞ、いろいろなハードルを乗り越える子供達を学校と共に見守ってあげてください。保護者や地域の方の助けもお借りしながら、大人が一つになり、子供達を見守り、育てていきたいと考えています。

## 新しい生活様式？

新型コロナウイルス感染症により、本校でも2月4日（土）～8日（水）まで4年生が学級閉鎖になりました。また、和歌山市内の学校ではインフルエンザの流行で、インフルエンザの学級閉鎖がコロナの学級閉鎖を上回っています。感染防止に十分配慮していますが、子供達の健康が心配されているところです。

しかし、ニュース等で聞いておられると思いますが、5月8日よりコロナの感染症が2類から5類感染症に位置づけられる予定です。また、マスク着用についても個人の判断に委ねると報道されています。学校での対応については、文部科学省や教育委員会から通知を受け次第お知らせします。



## 祝卒業！ 25人の卒業生が巣立ちます！

今年度の締めくくりになる楠見西小学校の卒業式まで約3週間となりました。3月20日（月）には25名の6年生に卒業証書が手渡されます。

今年の卒業式も新型コロナウイルス感染予防に配慮していますが、卒業生と保護者、来賓、教職員で行います。在校生（1～5年生）はお休みになりますが、昨年同様、式終了後のお見送りに来てくださいね。



ちなみに、今回の卒業式で、開校してから2113人が楠見西小学校から巣立っていくこととなります。



## なかよし集会を楽しもう！

3月10日（金）2・3・4限に児童会のみんなが用意してくれた「なかよし集会」が行われます。前回同様、1年生から6年生までの全児童が縦割り班となり、校内に用意されたいろいろなゲームに挑戦します。これが6年生と一緒に過ごす最後の活動になり、楽しく遊んだゲーム終了後に6年生と笑顔でお別れします。今までのお礼を込めた心に残る楽しい行事となります。

### 3月の行事予定

2	木	明治出前授業 みるく教室 (3限2年・4限4年・5限3年)	17	金	卒業式準備 (5・6限) 1～4・6年給食後下校
3	金	集金袋配布 6年お別れ遠足 (マリーナシティ)	20	月	卒業式9:00 開式
			23	木	のびのび最終
6	月	集金日 のびのびなし	24	金	終業式 (11:40 下校)
7	火	登校指導 のびのびなし 4年くだもの出前授業 スクールカウンセラー	31	金	離任式 (1～4年9:30 下校 5年10:00 下校)
					
10	金	なかよし集会 (2・3・4限) 5年体育館卒業式準備 (5・6限)			

#### 「性」っていろいろあるよ

2月10日(金)に4・5・6年生が倉嶋麻理奈先生より「性」についての授業を受けました。お話を聞く中で、本当に正しい知識や情報を身につけ、いろいろな見方の出来る子供達に育ってほしいと思いました。

#### PTAドッジボール大会

2月12日(日)はドッジボールを楽しみました。みんなの生き生きした笑顔が見れてうれしかったです。ちなみに、大人チームは2分で全滅!小学生パワーに負けました。



#### 最後の授業参観

2月24日(金)の本年度最後の参観授業に多数の保護者の皆様に出席いただきありがとうございました。各学級での学習や発表等から、1年間ですいぶん成長した子供達の様子をみていただけたことと思います。どの子供も頑張っている様子がうかがえ、たくましく感じました。1年間頑張ってきた子供達に拍手です。

#### 持久走記録会

2月15日(水)に延期していた持久走記録会を行いました。今までよく頑張ってきましたね。1秒でも記録を伸ばしたい子供達です。本気モードでタイムを縮めていました。応援に来ていただきました保護者の方にも感謝です。



本校の教育活動は多くの方々にお世話になっていることを実感しています。子供達の登下校を見守ってくださっている楠見セーフティーネットの皆様方や、各種団体の方々、本校の教育活動を様々な側面から支えてくださっているPTAの皆様方、さらにゲストティーチャーや出前授業でお世話になった方々等に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。そして、今後とも何卒よろしくお願いいたします。来年度も多くの方々と関わりを持ちながら楠見西小学校の子供達を育てていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、これからもご支援ご協力の程よろしく申し上げます。

